

TRM.

20 junio 80

Los medios de comunicación deben someterse al interés de las masas

Contribuir al fortalecimiento de la unidad nacional es deber de la televisión, se dijo al evaluar el trabajo de la TV Rural

El uso de los medios de comunicación masivos deben estar supeditados a los intereses prioritarios de las masas, y no a los intereses particulares de quienes se encuentran al frente de ellos, expresó ayer en la mañana Margarita López Portillo, directora de Radio, Televisión y Cinematografía, de la Secretaría de Gobernación, ante el Presidente de la República, en una reunión de evaluación de la Televisión Rural Mexicana.

En su intervención, precisó el interés del

gobierno de la República por demostrar que los medios de comunicación masivos pueden jugar un papel trascendental, aun a corto plazo, en el desarrollo del país.

En la reunión, celebrada en los estudios PRONARTE, participaron varios secretarios de Estado y funcionarios de RTC, quienes hicieron una evaluación de lo realizado en un año, tanto en materia educativa y en la salud, como en capacitación para el trabajo, con el propósito de que la

televisión contribuya al fortalecimiento de la unidad nacional.

El presidente López Portillo expresó su satisfacción de que se haya roto la inercia sobre estas cuestiones; de que se pondere la importancia de la comunicación y las obligaciones que el Estado y los medios tienen respecto de la sociedad, y señaló que aún hay que hacer muchas cosas por convertir este esfuerzo en excelente. (Más información en página 6).

Con el apoyo de la televisión puede darse educación básica de 10 grados a todos: AC

Con el apoyo de la televisión es posible que México pueda llegar a la meta de dar a toda la población educación básica de 10 grados, aseguró ayer el subsecretario de Educación Media de la SEP, Ar-

químedes Caballero, al anunciar la puesta en marcha de un curso intensivo de secundaria a través de este medio de comunicación.

Informó que la televisión se convierte en importante

aliado de la tarea educativa, al poder ser utilizada en regiones donde el bajo porcentaje de egresados de educación primaria, hace incosteable la construcción de secundarias.

Durante la conferencia

de prensa correspondiente, el funcionario explicó que este curso intensivo, que se iniciará el 29 de los corrientes y durará seis semanas, será esencialmente de apoyo a estudiantes de ese nivel educativo y a todas las personas interesadas en consolidar sus conocimientos en esa área.

Dijo que de manera alguna esta modalidad educativa, pretende sustituir al sistema escolarizado, pero que si sus resultados son positivos, se buscará la manera para hacerlos permanentes, en beneficio de la población en general.

En otra parte de su discurso, Arquímedes Caballero señaló que actualmente, el nivel de reprobación en este ciclo educativo es del 8% y que el número aproximado de escolares que participan en él es de 3.000.000 en todas las modalidades de educación media.

Con los cursos por televisión, comentó, es posible que el número de personas que participen en esta instancia educativa se multiplique considerablemente, expresó.

El curso, denominado Secundaria Intensiva, concluirá el 5 de septiembre próximo, fecha en que se inicia formalmente el nuevo periodo escolar, de acuerdo con los calendarios vigentes.

Especialistas en este nivel educativo, intervinieron en la elaboración de los 900 programas correspondientes y en la formulación de las 2,565 lecciones y 18 libros que serán empleados en el programa, en los tres grados de secundaria.

El curso ha sido realizado bajo los auspicios y coordinación de la Secretaría de Educación Pública y la Dirección de Radio, Televisión y Cinematografía de la Secretaría de Gobernación.

Nueve automóviles desaparecieron de una pensión en la colonia Narvarte

La Policía se encuentra desconcertada ante un robo de automóviles que podría ser único por sus características, ya que sin violar las chapas de las puertas desaparecieron anoche nueve coches de una pensión.

Este singular caso puso a trabajar a gran parte de los efectivos de la Policía Judicial desde temprana hora, pues no había ninguna pista de los autos robados.

El capitán Jesús Miyazawa informó que estaban "peinados" en la pensión, ya que no había na donde ocurrieron los hechos. Los propietarios de los autos de la pensión, pues durante la noche nadie se percató de los robos. Los autos robados son:

Los nueve propietarios fueron entrevistados y concertados como la Policía Judicial. Los autos respectivos ante el agente de la delegación.

Gustavo Becerril Barajas, propietario de domicilio en Xola 611-6, era el primero que ayer como a las nueve de la mañana en el servicio "Mag", ubicado en Narvarte del Sur, en la misma colonia, y después pasó a recoger su Ford Falcon.

trito Federal, color rojo, con valor de 230,000 pesos, no estaba.

Le informó el velador de la pensión, de nombre Marcos Rojas Valencia, que del establecimiento habían desaparecido nueve carros, entre ellos el suyo y que no tenía menor idea de cómo se los habían robado, pues por la noche no se encontraba en la pensión.

